

# *Le président du Mexique relève les progrès de son pays un an après sa victoire aux élections*

---



Mexico, 2 juillet (RHC)- Le président du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, a relevé les progrès faits par son pays dressant un bilan de ces sept mois de gestion un an après sa victoire aux élections.

Au cours d'un rassemblement gigantesque Place du Zócalo, sur laquelle donne le palais présidentiel, Andrés Manuel López Obrador, a rappelé que le 1er juillet 2018 a représenté la victoire des hommes et des femmes des campagnes et des villes pour remplacer le régime précédent corrompu et impitoyable.

Le chef d'état mexicain a également réaffirmé son engagement de ne pas décevoir le peuple et de poursuivre la transformation sociale profonde du pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/195000-le-president-du-mexique-releve-les-progres-de-son-pays-un-an-apres-sa-victoire-aux-elections>



**Radio Habana Cuba**